



Pièces	8 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	84435665
Prix	850 000 €

Issy les Moulineaux Maison à vendre (92130)

Barnes vous propose à Issy les Moulineaux au sein de la prestigieuse Ile Saint Germain, une maison d'habitation de 120 m² environ de 1950 construite sur une parcelle de 150 m² environ. Au rez-de-chaussé par un portail motorisé, une cour de réception, 1 pièce aménagée en chambre, un deux pièces comprenant une cuisine aménagée-équipée, un séjour, une chambre et une pièce d'eau. Depuis ce niveau accès à un local chaufferie et un sous-sol qui offre une grande cave. Au premier étage, un petit balcon d'accueil, une entrée qui s'ouvre sur un espace salon/salle à manger et cuisine ouverte ...

In Issy les Moulineaux on the prestigious Ile Saint Germain, Barnes is listing a private dwelling spanning around 120m² (1,292 sq ft) built in 1950 on a plot of around 150m² (1,615 sq ft). On the ground floor through a motorised gate, a reception courtyard, one room converted into a bedroom, a one-bedroom flat featuring a fitted and equipped kitchen, a lounge, a bedroom and a shower room. Access to a boiler room and basement with a large cellar from this level. On the first floor, a small balcony, a hall opening on a lounge/dining room space and an open fitted and equipped kitchen with a ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

